



Arzneimittelversorgung braucht Apotheken vor Ort, weil...

...Arzneimittel-Beratung Vertrauen und Zeit benötigt.

...Patientensicherheit durch persönlichen Kontakt gestärkt wird.

Gute Gründe für die Arzneimittelversorgung vor Ort

- Der persönliche Kontakt schafft Patientensicherheit.
- Alle Patienten haben einen direkten Zugang zur Apotheke, wo ihnen im persönlichen Austausch sofortige Hilfe bei allen Fragen zu ihrer Gesundheit angeboten wird.
- Das Apothekenpersonal nimmt sich Zeit für den Patienten und bietet eine vertrauliche Atmosphäre mit oftmals einem separaten Raum für Beratungsgespräche.
- Oft kennt der Apotheker vor Ort seine Patienten durch langjährigen Kontakt persönlich und ist somit mit der Krankengeschichte des Patienten vertraut. Aber auch bei neuen Kunden hat er einen entscheidenden Vorteil: Er sieht den Patienten direkt von Angesicht zu Angesicht und kann so Rückschlüsse auf seine Verfassung ziehen.